
合同委員会を開催しました 

 

平成 27年 9月２８日、ロイヤルパークカワサキにおいて合同委員会を開催いたしました。 

♦ 公益事業委員会 

嵯峨委員長からこれからの公益事業予定と平成２７年度に向けての事業提案を行いました。 

♦ 税制委員会 

對馬委員長から今年度の事業活動報告と、久慈市以外で新たに洋野町、野田村、普代村

への税制改正提言を行なうことといたしました 

♦ 組織委員会 

髙松委員長から会員増強キャンペーンを全国法人会で行うので、委員の皆様のご協力要請

がありました。組織率 70％を目指しますのでご協力をお願い致します。 

♦ 厚生委員会は大沢副会長から厚生事業の進捗状況と重点取組の要請がありました。 

大同生命保険株式会社東北支社の山本課長から経営者大型保障制度について、経営を

守るために必要な保険であることの説明がありました。 

谷地委員長から、久慈法人会事業費の 34.1％が全法連からの助成金で、その原資は保険

会社からの保険販売手数料によるものであり、企業防衛と節税のためにも企業紹介をいただき

たいとの要請をいたしました。 

アフラック（アメリカンファミリー生命保険会社）では法人会の会員企業にお勤めの方は団体扱

いの保険料にできることもお話しいただきました。 

 

 


